
Sugieren Entroncar San Rafáel con 
Las Calles de Obispo y O^eilly 

A d e m á s Interesan de la ONPAV que se Haga 
un Túnel en el Parque Central de La Habana 

El embellecimiento del Parque 
Central de La Fabana y la cons-
trucción de un local soterrado pa-
ra aliviar el tránsito, uniendo a 
San Rafael con Obispo y O'Reilly.j 
se planteó en una reunión celebra-
da entre el presidente de la ON-
PAV, doctor Leonardo Anaya Mu-
rillo y representaciones de las ca-
lles comerciales de O'Reilly, Obis-
po, Manzana de Gómez, Neptuno 
|y Prado. 

El señor Alberto Landa, en su 
¡calidad de presidente del Conjunto 
'de Calles Comerciales, presidió la 
¡comisión que visitó a la ONPAV, 
en unión de los señores Celestino 
¡Lastra presidente del Conjunto 
de la calle d„ O'Reilly, Ubaldo 
, Ubeda, José .arrera, presidente de 
Obispo; José Lores, presidente da 
¡la Manzana de Gómez; doctor Héc-
tor Herrera, de Neptuno; Lorenzo 
del Toro, del Conjunto de Prado; 
Gastón Bared, de Galiano y San 
Rafael y Antonio Alegret, Anto-
nio Cabana, Francisco González,» 
Felipe Lizama, Gabino Valcárcel, 
Angel González, Francisco Gato. 
Rosendo Alvarez y el' concejal 
Agustín Navarro. 

En dicha reunión destacó el doc-
tor Anaya Murillo la finalidad de 
la ONPAV y que el presidente Ba-
tista está interesado en la cons-
trucción del Casino Campestre, 
del Acuarium y del embellecimien 
to del Parque Central de La Ha-
bana . f 
\ El señor Hsrrera, como presi-
dente de la Asociación de Comer 
ciantes y Banqueros de Obispo, 
mostró al presidente de la ON-
PAV un plano proyectado nace 
15 años, donde se contempla la 
creación de zonas de parqueo en 
el Parque Central y la continua-
ción de la calle San Rafael para 
en troncal' con la de Obispo y 
O'Reilly. Pidió, además, que se 
construyeran parqueos soterrados 

Jen las plazoletas de El Cristo -y 
San Juan de Dios. 

Respecto a la conveniencia de 
dividir el Parque Central, surgió 
un debate sobre que era preferible 
dividir el parqueo soterrado y con-
tinuar la calle de San Rafael por 
medio de un túnel, manteniendo 
la unidad del citado parque, todo 
lo cual quedó pendiente de una 

¡nueva reunión. 
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